

Citlaltépetl, Ver. A 04 de Noviembre de 2024.

### Módulo itinerante CEDHV visitó Citlaltépetl



Con la finalidad de acercar los servicios que ofrece la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV), el módulo itinerante ofreció atención en el municipio de Citlaltépetl.

Atanacio Martínez Hernández delegado étnico de la CEDHV en Chicontepec, fue el responsable de atender a las personas interesadas en temas de derechos humanos, el módulo se ubicó en el parque frente al Palacio Municipal.

Se distribuyeron materiales informativos tales como folletos y trípticos para promover el respeto, protección y defensa de los derechos humanos.